

La prière de l'Eglise

Mars
2024

" Tu peux naître de nouveau, tu peux tout recommencer, balayer ta vie passée, et repartir à zéro avec Jésus pour berger. Tu peux être pardonné, tu peux recevoir la paix, source de la liberté "

(Inspiré de 'Chœur à Cœur', paroisse de Chêne)

Première semaine :

Du 3 au 9 mars

Seigneur, je t'ai appelé ; vite ! à moi ! prête l'oreille à ma voix quand je t'appelle.

Psaume 141 : 1 (TOB)

Région Arve et Lac.

Merci, Seigneur, de soutenir cette région, qui a actuellement bien besoin de Ta présence.

Géographiquement, le territoire de l'EPG (Eglise Protestante de Genève) est composé de sept régions ; parmi celles-ci figure la région « Arve et Lac », qui elle-même comporte quatre paroisses : Anières-Vésenaz, les trois Chêne, Cologny-Vandoeuvres-Choulex, Jussy-Gy-Meinier-Presinge et Puplinge.

L'année 2024 amène de grands changements au sein de la région Arve et Lac, suite aux départs simultanés de deux pasteur.es à fin mars : Marie-laure Jakubec et Michel Schach.

En conséquence, deux cultes de remerciements – les dimanches 3 et 10 mars – marqueront la reconnaissance de la Communauté et de l'Eglise pour leurs ministères et leur engagement à répandre la Parole de DIEU.

Et maintenant, quelle va être la suite ? Comment va se gérer la région Arve et Lac, avec deux pasteur.es à plein temps en moins ? Qui va les remplacer ? Leurs activités vont-elles perdurer ?

Oui, la question est pertinente, mais c'est là que la prière peut et doit intervenir. Ainsi, Seigneur, nous te prions pour que ce défi soit une source de renouveau, de force et de sagesse, une occasion de renouveler notre Foi, afin que la Communauté reste vivante et partage un « être ensemble » bienveillant.

Seigneur, nous Te prions pour l'avenir de cette région, pour ses paroissiens et paroissiennes, pour ses Conseils de paroisses et de région, et pour ses pasteurs. Guide-les, tous, dans la PAIX et la sérénité. Merci.

Didier Ostermann.

Deuxième semaine :

Du 10 au 16 mars

...que tes fidèles poussent des cris de joie. Psaume 132 : 9b (Col.)

Compagnie des pasteur.es et des diacres de l'EPG (Eglise Protestante de Genève).

Seigneur, notre prière de cette semaine te présente la Compagnie, créée par J. Calvin au 16^e siècle.

Elle représente l'autorité théologique protestante de Genève, en complément du Consistoire (l'Assemblée délibérante de l'EPG), du Conseil du Consistoire (l'organe exécutif de l'église) et du secrétariat général (chargé de la conduite opérationnelle).

Cette Compagnie réunit l'ensemble des professionnels de l'EPG (pasteur.es, diacres et chargé.es de ministères) sur les questions touchant à leur mission et à la vie de l'église, en écho aux préoccupations actuelles.

Cela fait bientôt cinq siècles que Calvin créa à Genève cette Compagnie, dans le but de « conserver la pureté et la concorde de la doctrine » ; elle est ainsi – en quelque sorte – l'ancêtre de l'EPG, et est présidée par une modération qui veille – avec l'appui d'un Conseil – aux conditions d'exercice du ministère dans ses dimensions collégiales, déontologiques et spirituelles.

Cette Compagnie est ainsi une spécificité genevoise, qui témoigne aujourd'hui toujours de l'importance du rôle des pasteur.es et des diacres.



Eglise
protestante
de Genève

RUE GOURGAS 24 · CP 73 · 1211 GENÈVE 8 · T 022 552 42 10 · EPG.CH
JEMENGAGE.EPG.CH · DON@EPG.PROTESTANT.CH
[HTTP://EPG.CH/SPIRITUALITE/LA-PRIERE/PRIERE-DE-LEGLISE](http://EPG.CH/SPIRITUALITE/LA-PRIERE/PRIERE-DE-LEGLISE)

Seigneur, nous te prions pour que cette Compagnie continue à servir Ta Parole, et qu'elle la répande dans nos paroisses et nos régions, Merci Seigneur, Amen.

D. Ostermann.

Troisième semaine :

Du 17 au 23 mars

Je compte sur le Seigneur plus qu'un soldat de garde n'attend le matin ; oui, plus qu'un soldat de garde n'attend le matin.

Psaume 130 : 6a (FC)

Espace Fusterie

Seigneur,

Nous te rendons grâce pour ce temple de la Fusterie, où de nombreux frères et sœurs huguenots ont trouvé asile portés par leur foi en toi et guidés par ton souffle de vie, de liberté et de paix.

Que ton souffle nous accompagne encore aujourd'hui pour traverser patiemment, dans ta confiance, les imprévus, les obstacles, les déceptions, les impondérables liés au chantier, à la mission et à la réouverture du temple.

Guide-nous, toi qui es le chemin, dans la sérénité et la joie, pour annoncer ta Parole à chacune et chacun et pour sans cesse nous réinventer dans un monde où l'intranquillité et l'incertitude sont particulièrement prégnantes.

Puissions-nous toutes et tous, dans le temps et dans l'espace, faire église ensemble, en témoins unis par ta Parole, en communion par ta Présence, pour que ce temple et tout autre lieu d'Église, poursuivent leur vocation d'accueil, d'écoute, de refuge, de découverte, de partage, d'échange, lieux de rencontre de toutes celles et tous ceux que tu nous confies.

Amen

France Bossuet

Vois, je t'ai gravé dans les paumes de mes mains

Esaïe 49 : 16

Quatrième semaine :

Du 24 au 30 mars

**Je t'invoque tous les jours, ô Eternel !
J'étends vers toi les mains.**

Psaume 88 : 10b (Col.)

Espace Solidaire Pâquis

Car tout vient de lui, tout existe par lui et pour lui. A Dieu soit la gloire pour toujours !

Seigneur, nous prions pour l'Espace Pâquis situé au centre paroissial de la Servette avenue Wendt 55. Un lieu d'accueil et d'écoute inconditionnelle. Nous te remettons toutes les personnes qui fréquentent cet espace, et plus particulièrement celles qui sont touchées par la précarité. Aide-les à porter leurs charges et leurs souffrances.

Nous pensons à toutes les personnes qui ont quittées leur lieu d'origine pour tenter de retrouver un meilleur avenir. Soit Seigneur avec eux. En pensée aussi avec celles et ceux qui s'y engagent bénévolement pour transmettre de l'amour et de la bienveillance et rendre visibles ceux qui ne le sont pas.

Luis Velasquez

Cinquième semaine :

Du 31 mars au 6 avril

**Vous cherchez Jésus de Nazareth,
le crucifié : il est ressuscité**

Marc 6 : 6b (TOB, Col.)

Pâques

Seigneur, soutiens particulièrement les chrétiens de Biélorussie. Tu vois leur situation, le harcèlement des autorités du pays, spécialement sur les Protestants, et l'interdiction de certaines activités religieuses et politiques sans avoir obtenu l'autorisation de l'Etat. Plus largement, les chrétiens de toutes confessions sont systématiquement arrêtés, condamnés...contraints à l'exil. La liberté de religion dans ce pays a continué à se détériorer en 2023. Bénis, Seigneur, ces frères et sœurs, et renouvelle leurs forces. Amen.

(Christian Solidarity International, fév. 2024, extraits). Monique.